
 
 INDICAÇÃO
 
 
 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
 
Indico, através da Mesa, ao Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, a possibilidade de estudos para
instalações de lombofaixas, em frente às unidades escolares do Munícipio de Itanhaém.
 
 
 
Justificativa:
 
 
 
       A referida propositura é pertinente, visto que o fluxo de pedestres é intenso nas vias, principalmente
nas entradas e saídas das unidades escolares, bem como, as instalações das faixas tem como objetivo
proporcionar maior segurança e acessibilidade aos pedestres.
      A faixa elevada assemelha-se a lombadas, porém, é mais larga e possui altura igual à da calçada e
também podem conter a velocidade dos veículos, proporcionando assim, uma travessia mais segura ao
pedestre.
      Ressaltamos ainda que, devido a faixa elevada ficar na mesma altura da calçada torna a “lombofaixa”
acessível à passagem das pessoas com mobilidade reduzida.
      Diante do exposto, e certo de contar com a atenção devida à resolução do problema, que impactará
diretamente  na segurança da população,  para  que consigam realizar  suas atividades diárias  com
tranquilidade e conforto.
 
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 8 de fevereiro de 2024.
 

 
 

ARLINDO MARTINS
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